

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE FERBRUARI 2022 TA 2021/2022

17711090 - HASNA NUR SETIYANI

STATION	FEEDBACK
ENDOKRIN	D40% seharusnya 2 flash bukan 1 flash
GASTRO	diagnosis kurang lengkap, tata laksana non tidak bisa menentukan dan menghitung kebutuhan cairan
HEMATO	sudah baik, cara membuat diagnosis dan pikirkan keluhan utama pasien
INTEGUMENTUM	Anamnesis baik; Jangan lupa gunakan lup dan senter untuk membantu inspeksi UKK; Deskripsi UKK tepat; Tidak dapat menyebutkan pemeriksaan penunjang yang tepat; Diagnosis tepat; Pemilihan obat tepat, dosis 20 mg/kgBB tepat, namun sediaan, frekuensi dan lama pemberian tidak tepat; Pasien anak sebaiknya diberikan obat dalam bentuk sirup atau puyer.
KARDIO	Pemeriksaan fisik yang diajukan sudah urut dan cukup baik, ada beberapa yang harus dikuatkan yaitu bagaimana kita menanyakan pemeriksaan yang relevan dengan DD yang kita pikirkan, data apa yang kita perlukan, data apa yang belum kita dapatkan?. Penatalaksanaan kasus sesuai dengan diagnosa kerja mohon untuk dipelajari kembali ya (sesuai guidelines yang benar), apakah pemberian terapi tunggal (kriteria pemilihan terapi tunggal pada diagnosa tersebut terpenuhi) ataukah diperlukan terapi kombinasi?.
MUSKULO	sudah cukup baik, hanya px penunjang lab-nya salah dalam menginterpretasikan hasilnya
PSIKIATRI	Ax: Rps sdh baik.RPD dan RPK kurang. Riwayat perkembangan dr lahir hingga skrg?Kepribadian/kebiasaan/ lingkungan? Ps psikiatri: ada 10 poin, tolong dipelajari lagi scr detail dan runtut: penampilan, psikomotor ,pembicaraan, mood,afek sedih sdh diungkap, proses pikir? isi pikir?penilaian realitas, sudah diungkap, persepsi? Tilikan sdh diungkap. Edukasi scr umum sdh bagus: ada yg kurang yakni dukungan keluarga, gaya hidup: pola tidur, makanan menghindar kopi, rajin aktifitas fisik
REPRODUKSI	anamnesis kurang lengkap, px fisik lengkap, px obstetri kurang lengkap tambahkan px TFU dan DJJ, px penunjang kurang MDT, dx kurang menyebutkan UK, terapi bisa ditambahkan asam folat, edukasi kurang lengkap
RESPIRASI	interpretasi rontgen tidak lengkap yg penting tidak diungkap, infeksi bakteri bukan dari leukositosis saja., dx salah causa nya juga tdk disebutkan, terapi pilihan ab dan sediannya tdk tepat, pemberian bronkodilator jg tdk tepat, pastikan pasien ini dirawat atau tdk
SARAF	ax cukup, usulan pemfis kurang lengkap dan prosedur pemeriksaan yang dijelaskan juga belum lengkap/baru salah 1fungsi dari saraf tersebut. terapi yang diajukan hanya 1 jenis obat (belum lengkap) dan tidak tepat sediaan, dosis harian dan jumlah/durasi pemberian. edukasi masih kurang lengkap padahal waktu masih sisa 4 menitan
SISTEM INDERA	anamnesis kurang lengkap (penggalian keluhan utama,dan faktor resiko),pemeriksaan lokalis kurang lengkap (tidak melakukan pemeriksaan telinga dan hidung serta pmx tenggorokan kurang lengkap),dx kurang lengkap (menyebutkan tonsilitis) dd kurang tepat (menyebutkan laringitis),terapi tepat dengan amox dan parasetamol tapi osis tidak tepat (sesuaikan dengan bb pasien ya)
UROGENITAL	diagnosis kurang lengkap